

# La Guardia Municipal utiliza fondos reservados, según el PP

Ordóñez acusa a Santamaría de emplear cuentas corrientes «ilegales y sin control»

FERNANDO SEGURA  
DV. SAN SEBASTIAN

Gregorio Ordóñez, portavoz del PP, acusó ayer al jefe de la Guardia Municipal de utilizar fondos reservados «al estilo de Roldán en la Guardia Civil».

El concejal deduce la existencia de los fondos reservados tras un suceso un tanto inaudito ocurrido en la Guardia Municipal. Según Gregorio Ordóñez, la moto de un ciudadano que había sufrido un accidente desapareció de los locales de la Guardia Municipal. Este ciudadano, tras recuperarse de sus heridas en el hospital, acudió a la Guardia Municipal para recoger el vehículo, enterándose en ese momento de su desaparición. Ante este hecho, según Ordóñez, el jefe de la Guardia Municipal entregó al ciudadano 350.000 pesetas, como indemnización.

## Pago no registrado

En opinión del portavoz del PP, la existencia de este pago demuestra que «el jefe de la Guardia Municipal y personas de su confianza tienen fondos reservados. El pago de las 350.000 pesetas no está registrado en ninguna cuenta. Pensábamos que estas situaciones sólo se daban en la Guardia Civil, pero aquí también hay cuentas corrientes que se escapan al control municipal y que son ilegales, funcio-



La denuncia de uso de fondos reservados en la Guardia Municipal provocará polémica. POSTIGO

nando como un fondo reservado. Hay personas que conocen la existencia de estas cuentas».

Gregorio Ordóñez ligó estos fondos con las irregularidades que en su opinión ha cometido la Guardia Municipal en la subasta de vehículos. Según el portavoz del PP, «sólo hay tres empresas que se benefician de estas subastas. Resulta muy sospechoso que un coche que vale un millón de pesetas se venda por 100.000. Es fácil imaginar que alguien recibe dinero bajo manga. Hay que señalar que no existían asientos contables de

estas operaciones, se están realizando ahora».

## Investigación abierta

La dirección de Régimen Interior está investigando en la actualidad el sistema de actuación en las subastas y el destino de los ingresos obtenidos.

Gregorio Ordóñez solicitó al alcalde el 13 de octubre información sobre «las subastas realizadas en los últimos quince años, quiénes han sido las empresas adjudicatarias y el precio pagado por cada vehículo». En esta carta el portavoz del PP ya avisaba al alcalde que «en estos

momentos alquien ha ordenado elaborar libros contables referidos a las subastas, de nuevo la chapuza está presente».

Odón Elorza había encargado previamente a la carta de Ordóñez una investigación sobre el tema. Los informes deberán ser realizados por Elena Recondo, directora de Régimen Interior. Recondo se limitó ayer a señalar que la investigación estaba en curso, sin adelantar ninguna conclusión sobre el expediente.

DV intentó ayer recabar la opinión de Santamaría y de Beloqui sobre esta acusación, pero no fueron localizados.

## Marquet: «Si se demostrara la irregularidad habría responsabilidad política»

Antxon Marquet, concejal responsable de Régimen Interior, negó ayer que exista una partida destinada a fondos reservados. Según Marquet, «hasta donde yo sé todas las cuentas municipales se fiscalizan, ya que están intervenidas por mí, por el interventor y por el tesorero. Posteriormente pasan por el Tribunal Vasco de Cuentas».

Marquet señala que las cuentas oficiales de la Guardia Municipal «siguen el mismo proceso de intervención. No existe una partida de fondos reservados, pero a mí se me escapa si la Guardia Municipal tiene una generación de recursos propios».

El responsable de Régimen Interior añade que «se está investigando este tema por el de-

partamento y si fuera cierto que se vende chatarra bajo cuerda habría una responsabilidad técnica y política evidente. Yo no puedo poner la mano sobre el fuego en esta cuestión, ya que en todo caso se trata de una actuación al margen de las cuentas municipales».

El concejal, a su vez, consideró «gravísima» la desaparición

de la moto, en el caso de que se demostrara. «No es comprensible —señala Marquet— que la moto de un ciudadano accidentado se pierda, se venda o se subaste, cuando debería estar custodiada en la Guardia Municipal. No sólo hay que preguntarse por los fondos, sino por una desaparición irregular del bien de un ciudadano».

## La Asociación Profesional insiste en la carencia de pólizas en los coches patrulla

DV. SAN SEBASTIAN

La Asociación Profesional de la Guardia Municipal insistió ayer en su denuncia sobre la desprotección de los ciudadanos que montan en los coches patrulla de la Guardia Municipal. Este sindicato aseguró el miércoles a DV que los coches carecen de póliza de ocupantes, de forma que los viajeros quedan desprotegidos ante cualquier eventualidad. Beloqui negó este extremo, afirmando que el Ayuntamiento contrató una póliza sin límite de cuantía para los detenidos trasladados en los vehículos de la Guardia Municipal. Beloqui añadió que los agentes que viajen en el coche también están cubiertos por un seguro.

El sindicato señala que la existencia de este seguro «no es óbice para que exista una póliza destinada a los ocupantes, máxime cuando el citado seguro no cubre algunos gastos de hospitalización. Nunca una póliza de accidentes de trabajo puede sustituir a una póliza de ocupantes de vehículos».

La asociación también pone de relieve la diferente cuantía de los seguros dependiendo de si se trata de un concejal o un funcionario. Los primeros recibirían 4 millones en caso de muerte por accidente y 8 millones en caso de invalidez por accidente. Los trabajadores recibirían 2 millones en caso de muerte por accidente y 4 millones si se produce invalidez.

## CC.OO. pierde la representación sindical en el Ayuntamiento

DV. SAN SEBASTIAN

CC.OO. ha perdido la representación sindical en el Ayuntamiento al no conseguir ningún delegado en las elecciones celebradas ayer. Los 32 delegados que correspondían elegir se repartieron de la forma siguiente: ELA-STV 14 delegados (antes 20), LAB 9 (antes 7), UGT 4 (antes 3), CC.OO. ningún delegado (antes 6) y la Asociación de Policía Municipal 5 delegados (antes ninguno).

## TXISPAS

